Fecha: 22-08-2024

16.000 Tiraje: Cm2: 669,6 VPE: \$ 918.691 Medio: La Estrella de Valparaíso Lectoría: 82.502 La Estrella de Valparaíso Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Tiki Tiki Ti: Valparaiso y Viña comienzan a alistarse para el "18"

Tiki Tiki Ti: Valparaíso y Viña ya comienzan a alistarse para el "18"

En la Ciudad Puerto, el alcalde Jorge Sharp recibió a los fonderos de Alejo Barrios. En la Ciudad Jardín, en tanto, la administración comunal está planificando desde ya una estrategia de seguridad para estas fiestas.



Francisca Palma Schiller francisca.palma@estrellavalp

menos de un mes de que comiencen las Fiestas Patrias, el ambiente dieciochero ya llegó a la Región de Valparaíso o al menos a las principales comunas de la zona, tales como Valparaíso y Viña del Mar.

Esto porque entusiasmados en lo que será este "18", festividad que se extenderá por más de cinco días -e incluso hasta diez para los más afortunadoslos municipios respectivos ya han comenzado a alistar las primeras coordinaciones de cara al cumpleaños patrio.

En ese sentido, en la Ciudad Puerto, el alcalde Jorge Sharp recibió justamente la jornada de este miércoles a los fonderos de Alejo Barrios, trabajadores encargados de llevar la alegría hasta el cerro de Playa Ancha con el objetivo de que las familias puedan disfrutar de esta importante celebración.

Y para los interesados, ojo: en total serán 32 las ramadas repartidas por el lugar, sumadas a los 45 stands de entretención y 22 foodtrucks

Con esta nutrida carte lera, el vamos se dará durante la tarde del 16 de septiembre y se extenderá hasta el domingo 22, experiencia que contará con intensas medidas de seguridad que consta de una gran dotación de guardias privados y detectores de metales en la entrada. "Las fondas de Alejo Barrios son patrimonio inmaterial de Valparaíso", destacó el alcalde Sharp.

"Hemos decidido, como siempre en Fiestas Patrias, que sea un parque abierto donde nadie pague el ingreso. Entonces, invitamos a los porteños y los que vengan de afuera a que estén con nosotros. Los precios son los mismos de siempre y queremos que este año lo pasemos chancho", invitó Luis Carrizo, presidente de los fonderos porteños.

En ese contexto, cabe señalar que el primer pie de cueca se bailará en la Ramada Oficial "La Negra Linda", que lleva más de 50 años funcionando en el lugar y hace dos décadas es administrada por Manuel Guerra y sus hijos.

"Los precios creo que los voy a mantener porque se han mantenido las carnes, el vino pipeño para los terremotos igual y de bue-na calidad, bien cargado con un poquito de ron",



CELEBRACIÓN, EN ALEJO BARRIOS, COMENZARÁ LA TARDE-NOCHE DEL DÍA 16 DE SEPTIEMBRE Y SE EXTENDERÁ HASTA EL DOMINGO 22.

PROYECCIÓN POSITIVA DESDE SERNATUR

Expectante, por su parte, está Pamela Venegas, directora regional (s) de Sernatur, ya que nuestra región se vuelve un destino imperdible para estas fechas considerando que en la zona "se realizan muchos eventos en el contexto de esta celebración: fondas, ramadas, fiestas costumbristas y festivales, que tienen como objetivo disfrutar de nuestras tradiciones". En ese contexto, precisó, "las proyecciones son positivas, pues se trata de varios días de celebración. Además, estamos cerca de la Región Metropolitana, nuestro principal mercado emisor de visitantes, y contamos con una oferta de distintas experiencias turísticas, como aventura, gastronomía, enoturismo, playas y cordillera, propiciando un disfrute único y en plenitud de estos días de descanso y festividad".

adelantó Guerra.

FOCO EN LA SEGURIDAD

En la comuna vecina de Viña del Mar, en tanto, el foco para la alcaldesa Macarena Ripamonti estará puesto en la seguridad, y por lo mismo, está planificando desde ya una estrategia en esta materia.

Viña del Mar se está preparando para poder re-

cibir el 18, tenemos un sentido de responsabilidad muy grande: somos la comuna más visitada del país en esta fecha, por lo tanto, tenemos que tener estrategias de seguridad conjunta, particularmente con quienes realizan históricamente el evento, el Sporting Club, también por supuesto con Carabineros, con la Policía de Investigaciones y la Armada", señaló la jefa

En cuanto a la planificación, detalló la alcaldesa, "contamos del orden de 81 funcionarios de seguridad municipal operativos, entre patrulleros e inspectores, a los que se suma nuestra flota de motocicletas tácticas"

Asimismo, para mantener un trabajo integral, la autoridad indicó que también están considerados refuerzos para el borde costero, que siempre es un punto crítico.

"Estamos en coordinaciones con la Armada de Chile, de hecho tenemos una propuesta que estamos trabajando con la Primera Zona Naval y estamos preparando la posibilidad de reforzar este sector de la ciudad. También agradecemos que vaya a llegar más dotación de la policía marítima", precisó Ripamonti.

MOTORES ENCENDIDOS

En medio de estos detalles, La Estrella pudo conversar con Yuri Muñoz, gerente de Eventos del Valparaíso Sporting Club, quien reveló que "los motores" va están encendidos en el recinto. Lo único que aún no estaría definido, eso sí, es el precio de la entrada.

"Los preparativos ya comenzaron: nos reunimos con la municipalidad, las locaciones están todas ya asignadas y ya tuvimos la reunión oficial. El día 5 de septiembre empiezan los locatarios a poner sus locaciones de manera de que esté todo listo el día 16 para hacer la apertura el día 17 y extenderse hasta el sábado 21", precisó.

"Tendremos a Inti Illimani, Américo, Los Vásquez e Illapu", añadió finalmente con respecto a la cartelera.

